

PCR otorgar la calificación de “BB” a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito La Merced.

Ciudad de Quito (Marzo 24, 2021): El Comité de Calificación de PCR acordó otorgar la calificación “BB” con perspectiva estable a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito La Merced Ltda.** La calificación considera la trayectoria y posicionamiento que la institución ha logrado mantener en sus mercados naturales de dinero, que, en conjunto con sus contantes mejoras en el manejo del riesgo de crédito, brindan bajos niveles de mora y una cobertura que sobrepasa el 100%; sin embargo, el nivel de cobertura se encuentra en niveles inferiores a sus pares; así mismo, si bien ha mejorado la gestión del riesgo de liquidez aún se encuentra en niveles regulares. En cuanto al riesgo de solvencia, la cooperativa posee un índice de patrimonio técnico bajo con tendencia a seguir disminuyendo; así mismo, al compararlo con sus pares comparables existe una limitación de fortalecimiento a causa de la baja generación de resultados de la entidad; sin embargo, a la fecha de corte la cooperativa ha generado resultados positivos. Por último, la entidad se encuentra en un proceso de implementación de metodologías y un nuevo software financiero para el fortalecimiento del riesgo operativo, especialmente lo referente al plan de continuidad del negocio.

Cooperativa de Ahorro y Crédito LA MERCED Ltda., cuenta con 56 años de trayectoria, con fuerte presencia en las provincias de Azuay, Cañar, Loja y Morona Santiago. Actualmente la entidad cuenta con 1 agencia Matriz, 24 agencias y 12 cajeros automáticos, ubicadas estratégicamente en Azuay, Cañar, Morona Santiago, Loja, Guayas, Pastaza, Pichincha y Cotopaxi. Su enfoque de negocio es principalmente en el segmento consumo con el 64,47% de la cartera de crédito bruta, seguido de la cartera de microcrédito con 28,97% e inmobiliario con 3,55%. A partir de junio de 2020, la Cooperativa pasa al Segmento 1 de acuerdo al boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria, y al 31 de diciembre de 2020 se ubica en el trigésimo quinto puesto de treinta y cinco cooperativas en relación con el tamaño de activos según el correspondiente boletín.

Es importante mencionar que, a partir de junio de 2020, la Cooperativa de Ahorro y Crédito La Merced Ltda. se incluye en el Segmento 1. En base al boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria al 31 de diciembre de 2020 para el Segmento 1, la Cooperativa de Ahorro y Crédito La Merced Ltda., presentó un monto de activos de US\$ 92,54 millones, que representa una participación del 0,70% del sistema de cooperativas del Segmento 1 y se ubicó en la trigésima quinta posición de un total de 35 Cooperativas de Ahorro y Crédito que pertenecen al Segmento 1. En cuanto a los pasivos y patrimonio, la cooperativa se ubica en la trigésima cuarta y trigésima quinta posición con una participación del 0,73% y 0,52%, respectivamente.

Información de contacto:

Yoel Acosta
Analista Principal
yacosta@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.